

9月とはいえ、まだまだ暑い日が続きますが、本当によく頑張ってくれていると思います。

先日郡市新入大会の先陣を切って郡市水泳大会が開催されました。水泳部の皆さんは、自己ベストを目指し一生懸命がんばってくれていました。今月の19日20日には、他の競技が実施されます。あと3週間、しっかりとした準備をして、大会に臨んでほしいと思います。

さて、いつも言っていることですが、中学生時代は、自分の将来を決める大切な時期です。そして、進路実現を考えるとときに最も大切なことは、「確かな学力」を身につけることです。自分の夢を実現するためには、「学力」が最も大切な要素となります。

1. 2年生は、学習と部活動の両立が大切です。やらなければならないことの優先順位をしっかりと意識して、時間を有効に使ってほしいと思います。

3年生は、いよいよ自分の進路実現に向けた大切な4ヶ月間です。今はただがむしゃらに時間を惜しんで勉強と向き合ってほしいと思います。

勉強というのは、まさに自分自身との闘いです。授業への取組方、家庭学習時間やその内容を工夫し、結果が出せるように、つまり、点数を上げることができるようになるまで精一杯頑張ってください。結果が出なければ、自分自身の取組をしっかりと見直し、再度工夫をしてほしいと思います。先生方も全体や個別に学習方法を指導していますが、自分にあったやり方は、自分でしか見つけられません。

「やり方がわからないからできませんでした。」とか「やる気が出ないのでできませんでした。」というのは、やらない言い訳でしかありません。勉強をすれば、少しずつ分かるようになります。分かれば好きになります。何はともあれ、時間をかけてやることです。そして、時間をつくるには、何かを削らなければなりません。ゲームやSNSの時間にも工夫が必要です。自分で考え、正しく判断して行動してください。

もう一点、コロナウイルス感染拡大に関してです。幸いにも、現在のところ内灘中学校では、生徒・保護者・職員に感染者は出ていませんが、今後どうなるかは全く分かりません。もしもの場合は、一刻を争いますので、学校メールやホームページ等ですぐに皆さんに対応も含め、お知らせします。そこで次の2点に注意してください。

1つ目は、確かではない情報や変な噂をSNS等を使って拡散しない。ということです。正しい情報は、学校から流しますので、絶対にしないようにしましょう。SNS上では、事実ではないことが、拡散中に事実のようになってしまい、あとで大変なことになる。といったことがあり、名誉棄損で訴えられたり、慰謝料を請求されるといったケースも少なからずあります。十分に注意してください。

2つ目は、万が一感染者が出た場合の私たちの対応です。このウイルスは、十分に注意しても感染することがあります。誰もがかかる可能性があるわけですから、個人や家族を誹謗中傷すること、つまり、根拠のない悪口を言いふらして、傷つけることがあってはならないと思います。いじめ撲滅に取り組んでいる皆さんの力を信じています。

コロナについては、熱だけでなく、味やにおいを感じない、のどが痛い、頭痛がするといった症状があれば、学校を休んだり、すぐに先生に申し出るなどしてください。